

Indépendance de l'expertise vers une approche internationale

Écrit par Didier Poli

Jeudi, 17 Décembre 2009 22:15 - Mis à jour Mardi, 09 Février 2010 00:02



La première **Plénière des Rencontres 2009 de la HAS** s'intitule : **Indépendance de l'expertise vers une approche internationale**

.

Cette plénière a été conduite par le Président **Laurent Degos**, et son invité **Didier Tabuteau**, conseiller d'Etat spécialiste des questions de santé.

Nous n'avons pu, pour des raisons techniques, enregistrer le son des trois vidéos annexes donnant la parole aux deux intervenants étrangers : le **Professeur Catherine De Angelis**, Rédactrice en Chef du journal JAMA (Journal of the American Medical Association) et du journal Scientific Publications and Multimedia Applications et le **Docteur Fergus Macbeth** Directeur du centre des pratiques cliniques en Angleterre.

Nous nous en excusons, et nous vous signalons que vous pouvez les voir sur le site de la HAS à l'adresse suivante :

[Vidéo HAS](#)

Indépendance de l'expertise vers une approche internationale

Écrit par Didier Poli

Jeudi, 17 Décembre 2009 22:15 - Mis à jour Mardi, 09 Février 2010 00:02

Ci-dessous retrouvez l'enregistrement de la séance plénière (sans les vidéos annexes) :

Enregistrement de la séance plénière des Rencontres HAS 2009